



## **Auszug aus dem substanziellen Protokoll**

### **145. Ratssitzung vom 18. Juni 2025**

**4721. 2025/229**

**Motion von Markus Knauss (Grüne) und Moritz Bögli (AL) vom 11.06.2025:  
Ausreichend dotierte Provenienzforschung der Kunstwerke der Sammlung Bührle  
im Kunsthaus**

*Markus Knauss (Grüne) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Das Kunsthaus Zürich stellte den Antrag, die Provenienzforschung für einen Teil der drei Millionen Franken selbst machen zu dürfen. In der Motion fordern wir, dass nicht das Kunsthaus, sondern ein unabhängiges Forschungsteam die Forschung verantwortet. Ich gehe davon aus, dass im Herbst 2025 ein Grundsatzentscheid gefällt werden muss, wie es weitergehen soll. Deshalb würden wir diese Motion gerne dringlich erklären, damit man sich zu den beiden sehr unterschiedlichen Herangehensweisen Gedanken machen kann.*

Der Rat wird über den Antrag am 25. Juni 2025 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat